

PJS

Polres Sumbawa Barat Gelar Pembinaan Rohani dan Mental, Perkuat Ketahanan Spiritual Personel

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PJS.OR.ID

Dec 13, 2024 - 11:46



SUMBAWA BARAT, NTB – Polres Sumbawa Barat bersama Polsek jajaran melaksanakan kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) secara serentak pada Kamis, 12 Desember 2024, pukul 08.20 WITA.

Kegiatan ini berlangsung di tempat ibadah masing-masing personel, sebagai upaya meningkatkan integritas dan ketahanan spiritual dalam melaksanakan tugas kepolisian.

Binrohtal diikuti oleh seluruh personel dengan latar belakang agama yang berbeda, termasuk Islam, Katolik, Protestan, Buddha, dan Hindu. Setiap anggota mengikuti kegiatan sesuai keyakinan masing-masing, seperti doa bersama, pembacaan kitab suci, hingga renungan yang bertujuan menumbuhkan ketenangan hati dan memperkuat mental.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini untuk membentuk personel Polri yang profesional dan memiliki integritas tinggi. "Pembinaan rohani ini tidak hanya meningkatkan keimanan, tetapi juga memperkuat mental anggota dalam menghadapi tantangan tugas sehari-hari. Ini menjadi landasan untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," ujar Kasi Humas.

Selain mempererat silaturahmi antar anggota, kegiatan Binrohtal juga menjadi momen refleksi bagi personel untuk terus memperbaiki diri, baik dalam kehidupan pribadi maupun tugas kepolisian. Kapolres menekankan bahwa keimanan yang kuat menjadi kunci keberhasilan dalam menjalankan tugas sebagai pelayan masyarakat dan penegak hukum.

Kegiatan berlangsung dengan khidmat dan lancar di lingkungan Polres Sumbawa Barat serta Polsek jajaran. Suasana penuh kebersamaan tampak ketika personel saling mendukung dalam membangun kualitas spiritual dan mental yang lebih baik.

"Harapannya, seluruh anggota Polres Sumbawa Barat mampu menjaga kedisiplinan, semangat pengabdian, dan hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Dengan begitu, situasi yang aman, nyaman, dan kondusif dapat terus terwujud di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat," tambah Kasi Humas.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Polres Sumbawa Barat dalam membentuk personel yang tangguh, baik secara fisik maupun spiritual, untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.(Adb)